

L'AUVERGNE



Après un été riche de belles randonnées dans nos massifs alpins, l'activité rando du club vous propose une escapade début septembre dans le parc naturel régional des volcans d'Auvergne. Dans l'esprit randonneur, le groupe sera accueilli dans la charmante cité thermale de La Bourboule traversée par La Dordogne et hébergé au gîte chez Francois et Suzon. Situé au cœur des volcans, il permet un accès rapide aux principaux puys et curiosités géologiques.

Au programme, cinq jours de randonnées :

- Départ d'Annecy, le lundi 1 septembre, visite guidée du puy de Lemptégy et installation au gîte. Apéritif d'accueil
- Mardi 2 septembre : rando au puy de Sancy
- Mercredi 3 septembre : rando à la banne d'Ordanche
- Jeudi 4 septembre : rando au lac de Chambon/Murol, pot de départ
- Vendredi 5 septembre : départ pour une rando au puy de Dôme puis retour vers Annecy en fin d'après-midi.

Les randonnées prévues sont adaptées aux trois groupes du vendredi
Voir les informations complémentaires dans la notice d'information
Inscriptions à compter du jeudi 17 avril au club



Murol et le château



Le lac Chambon